

L'Église souhaite le bonheur des couples dans la fidélité et l'indissolubilité du mariage ; qu'ils fondent une famille porteuse de joie et d'espérance dans la société.

Orientations 2016-2020

Accompagner les couples vers mariage: initiatives

Un an après les nouvelles Orientations pour la préparation au mariage sur notre diocèse, plusieurs équipes ont réussi à mettre en œuvre un ou plusieurs aspects de ces orientations pastorales. Elles permettent ainsi aux couples, souvent éloignés de la vie de l'Église, de mieux comprendre à quoi ils veulent s'engager, et en quoi le Christ peut éclairer leur vie de couple et, tout simplement, leur vie.

l y a tout juste un an, Mgr Centène nous donnait les orientations du diocèse en matière de préparation au mariage, sujet éminemment sensible tant la question du divorce occupe nos esprits aujourd'hui!

Trois priorités étaient données aux accompagnateurs, directement déclinées à partir de la récente exhortation apostolique du Pape François La Joie de l'Amour et des précédentes orientations de notre diocèse:

travailler ensemble avec bienveillance (prêtres, diacres, laïcs, accueillants, etc.) et chercher à intégrer les futurs ou jeunes mariés à la communauté paroissiale.

- ≥ Devenir des disciples missionnaires: rejoindre les couples sur leur chemin, témoigner de l'amour du Christ et de la joie du mariage, cheminer avec eux dans la durée, pour les aider à discerner.
- → Développer notre intériorité, nous ressourcer, nous former, être nousmêmes en chemin!

Un an après, les orientations en acte!

Dans plusieurs paroisses ou doyennés, les animateurs ont ajouté une rencontre ou allongé la durée de leur proposition de préparation au mariage, pour avoir davantage de temps avec les jeunes couples.

D'autres encore ont intégré ou développé un topo ou un échange sur le thème de la sexualité, sujet délicat mais primordial dans la vie d'un

couple!

ORIENTATIONS DIOCÉSAINES

SACREMENT de MARIAGE

our la PRÉPARATION

Plusieurs équipes ont décidé d'inviter les fiancés à une messe paroissiale, suivie d'un apéritif convivial ; les fiancés qui se risquent à « franchir la porte » de l'église ne s'en plaignent pas! Ils découvrent ou reprennent contact avec

une communauté qui les accueille et les attend.

Davantage d'accompagnateurs osent également proposer et souvent initier à la ce prière. qui rend ces temps de préparation au mariage uniques pour les couples qui y participent! Des équipes ont même choisi d'étudier ensemble l'exhortation apostolique La Joie de l'Amour.

Bravo pour ces initiatives et pour les efforts déployés par chacun pour toujours mieux accompagner les couples dans ce beau projet qu'est le mariage, tel qu'il a été voulu par le Christ luimême!

Pour accompagner les différents intervenants de la préparation au mariage, le service de pastorale familiale continue de proposer des formations (Accueil et Écoute les 25 novembre à Timadeuc, le 9 décembre à Vannes), d'alimenter la banque de documents et d'outils d'animation sur le site du diocèse www.vannes.catholique.fr/ espace mariage/espace accompagnateurs), et offre enfin un service personnalisé pour toutes les autres questions ou difficultés.

Danièle Houssay

Pôle mariage - Pastorale familiale Les trois priorités pour les accompagnateurs de préparation au mariage :

Accueillir et rejoindre les couples sur leur chemin. Témoigner de l'amour du Christ et de la joie du mariage Cheminer avec eux dans la durée, pour les aider à dis-

Communion

Mission

Travailler ensemble avec bienveillance.

Vivre des temps de partage et de convivialité (équipes, paroisses, dovennés).

Intégrer les fiancés ou jeunes mariés dans la communauté paroissiale.

Intériorité

Se ressourcer dans le Christ, être soi-même en chemin. Reconnaître l'action du Christ-sauveur dans sa vie afin de pouvoir en rendre compte.

Se former régulièrement, se renouveler.